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~II sindaco Marcantonini sIllega gli interventiper risolvere il Irr0blerna

liNo ai suini vicini alle case"

ciato, nei giorni scorsi, immobili
smo e lungaggini burocratiche
nella definizione della variante al
piano di lottizzazione. La strategia
politico-programmatoria per il
percorso amministrativo dei piani
attuativi è di competenza dell'as
sessore all'urbanistica; dobbiamo
pensare - ha insinuato lo stesso
Livieri - che ci sia una carenza
organizzativa imputabile all'asses
sore?". Pronta è stata la replica
dell'assessore all'urbanistica Gior
gio Antonini, il quale ha fatto ap
pello alla mancanza di trasparenza
da parte di altri consiglieri comu
nali, alludendo ad abusi edilizi
non meglio specificati. Forza Italia
ha quindi invitato 1'assessore a fare
pubblicamente nomi e cognomi
dei politici che avrebbero perpetra
to abusi edilizi a fini speculativi.
"Siamo pronti a dibattere pubblica
mente, ed in consiglio comunale,
qualsiasi episodio di urbanistica
allegra" - ha detto Livieri.

RoIdano Boccali

Successo per l'assemblea
aSanta Maria degli Angeli
ASSISI - Ha riscosso un grande successo di pubblico
l'assemblea organizzata dalla Lista Democratici con Vel
troni per le elezioni per il partito Democratico che si
svolgono oggi. L'assemblea si è svolta presso la Pro loco di
Santa Maria degli Angeli, Alla serata, tenutasi presso la
pro loco di Santa Maria degli Angeli, erano presenti
l'onorevole Giampiero Bocci e i candidati di Assisi per la
Lista Dina Bugiantelli, Gianfranco Buini, Claudia Maria
Travicelli, Simone Pettirossi e la candidata di Cannara
Porzi Donatella, e il coordinatore Edo Romoli. Tutti i
candidati hanno spiegato di aver aderito al nuovo sogget
to politico conentusiasmo, affrontando le problematiche
dell'ambiente, della sicurezza, della famiglia e del lavo
ro, senza dimenticare la democrazia, la libertà, l'ugua
glianza e il bene comune.
Si è parlato anche della voglia di cambiamento profondo,
di obiettivi condivisi dai candidati presenti, di federali
smo consapevole, di una sempre più equa globalizzazio
ne, dell'innovamento di quella politica che dovrà da '
subito far riconquistare la fiducia a tanti cittadini.

nistica Giorgio Antonini tenta
un'improbabile difesa d'ufficio che
palesa, ancora una volta, la preca
rietà della politica urbanistica
messa in campo dall'amministra
zione comunale. L'abuso è stato
rilevato ed accertato dal responsa
bile del settore edilizia di concerto
con i vigili urbani, questa non è
un'opinione politica, ma un fatto
incontrovertibile. Questa afferma
zione è consolidata dall'ordinanza
del sindaco che intima alla Società
Ortica Progetti sas la demolizione
dei volumi illegittimamente rea
lizzati ed il ritorno alle cubature
effettivamente concesse con il per
messo di costruire" .
Il rappresentante di Forza Italia
sottolinea dunque che i i metri
cubi abusivi sono un fatto certo ed
acclarato. "Episodi di questo tipo 
dichiara Livieri - sono il risultato
provocato da anni di colpevole las
sisma in tema di vigilanza e con
trollo sull'attività edilizia. La So
cietà Ortica Progetti sas ha denun-

LA GIUNTA REPLICA

• ~olemica in Comune

Abusi edilizi rilevati dai tecnici

ASSISI - Tutto è partito da una richiesta tendere la risposta della giunta munici-
dell'Ulivo al Comune di Assisi quando i pale che, attraverso un comunicato
consiglieri di minoranza reclamarono stampa, ha dichiarato: "Abbiamo ap-
la nascita di una cornrnissioned'indagi- preso della solita 'fumosa' critica
ne in materia d'edilizia. I ~o:1siglieri dell'opposizione. contro la gestione
Passeri, Tra\lcelli, Romoli, Gambucci, dell'Urbanistica. con tanto di richiesta
e Marini nella loro uscita di una 'Commissione spe-
affermarono che "nel cor- ciale', Visto che l'opposi-
so degli anni 2001-2007 la • Minoranza zionenonpuò, perragioni
soprintendenza Beni ar- matematiche, approvare
chitettonici epaesaggi ha recIama una da sola la proposta, non
annullato diversi pareri gli rimarrà che un risulta-
favorevoli espressi dalla COmmISSIOne to: 'fare i soliti articoli sui
Cepo su progetti edilizi". giornali'. L'Urbanistica,
Questo, per i consiglieri cl'i ndagine anche se tutto si può mi-
di minoranza, basta per gliorare, rimane uno dei
ottenere l'istituzione di settori di punta, fiore
una commissione di indagine che accer- all'occhiello del Comune. Lo sviluppo,
ti la gestione delle pratiche edilizie ed nel settore abitativo, l'ampliamento
urbanistiche relative a quegli anni, delle aree artigianali-industriali - si
"perche' permessi di costruzione ed au- conclude la nota - sono il segno di come
torizzazioni varie siano sottoposte ad un gli Uffici e l'assessore Fortini stiano la-
vaglio severissimo". Non si è fatta at- vorando a pieno ritmo". Travlcelll Consigliere di minoranza

Gli allevamenti dl ....1AI centro delle polemiche a Bettona

BASTIA UMBRA - Il consigliere co
munale di Forza Italia Luca Livieri,
torna ancora a parlare in merito
alla lottizzazione "Comparto I - 12

di Borgo l° Maggio".
Secondo Livieri, si tratta dell'enne
simo caso di abusivismo accertato
dall'ufficio tecnico comunale. An
cora irregolarità, dunque, nel set
tore edilizia dopo gli abusi compiu
ti nell'area industriale. "La situa
zione - sottolinea Livieri - è davvero
preoccupante. L'assessore all'urba-

Gestione trasparente

Scontro sull·urbanistica
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··Un solo
mondo··
• BASTIA UMBRA 
Oggi si terrà la ce
rimonia di premia
zione della quattor
dicesima edizione
del concorso lettera
rio internazionale
"Un solo Mondo".
L'appuntamento con
la premiazione, al
quale tutti i cittadini
sono invitati, è fis
sato per le ore 15.30
presso la sede
dell'Uvisp (Unione
volontariato inter
nazionale per lo svi
luppo e la pace), ubi
cata nella zona in
dustriale ovest di Ba
stia Umbra.
Dopo l'appuntamen
to con la cerimonia,
nel pomeriggio sarà
allietato dall'esibi
zione del coro di voci
bianche "Aurora" di
retto da Stefania Pic
cardi.

• BASTIA UMBRA 
Annalisa Mencarelli
di Bastia Umbra si è
brillantemente lau
reata (no/no e lode)
in Medicina e chirur
gia presso l'Univer
sità degli studi di Pe
rugia, discutendo la
tesi "Studio genetico
e clinico di una fa
miglia con Atassia di
Friedreich. Aspetti
medici e psicologi
ci"; relatore il pro
fessore Emilio Don
ti. Alla neodottores
sa le più vive con
gratulazioni da parte
dei genitori - Carlo
Mencarelli e Mari
nella Amico - dei fa
miliari e della reda
zione di questo gior
nale.

Laurea
in Medicina

euro. La lotta all'evasione
assicurerà invece una ridu
zione di Ici e Tarsu forse già
a partire dal 2008. Atal fine
è stato affidato ad un grup
po esterno l'incarico di tro
vare le abitazioni non censi
te che ad un primo esame
risulterebbero circa 190'"

A breve parti
ranno inoltre i
lavori di recu
pero della
scuola di Col
le, verrà com
pletato il pro
getto di illu
minazione
pubblica del
territorio co

munale, saranno asfaltati
tre chilometri di strade e
verrà realizzato (il progetto è
stato finanziato dalla Regio
ne per 65mila euro) un per
corso naturalistico che col
lega Passaggio a Colleman
cio.

• Saranno. .
rimOSSI
alcuni
allevamenti

Flavia Pagliochini
Bettona

A Bettona torna alla ribalta
il problema degli alleva
menti di maiali nei pressi
della zona abitata.
Si è svolto proprio venerdì
sera a Bettona l'incontro
pubblico pro-
m o s s o
dall'ammini
strazione co
munale betto
nese per fare il
punto sul la
voro svolto a
cento giorni
dall' insedia
mento. Al
centro della discussione, la
'questione maiale', che da
anni attanaglia il territo
rio.
"I veri ambientalisti - ha
detto il sindaco Lamberto
Marcantonini - siamo noi
che stiamo cercando di ri
solvere seriamente un pro
blema che si trascina ormai
da troppo tempo. Vogliamo
ripristinare un sistema di
legalità, non abbiamo nulla
contro chi alleva i suini ma
vogliamo che si agisca in
maniera sana, corretta e le
gale: l'idea, perla cui attua
zione ci vorrà sicuramente
del tempo, è quella di con
centrare gli allevamenti sol
tanto in due, tre zone al
massimo del territorio co
munale. Gli allevamenti po
sti vicino alle abitazioni sa
ranno rimossi il prima pos
sibile, e i suini allevati sa
ranno ridotti del 30 per cen
to. Chi si oppone a questo
intervento è un falso am
bientalista che evidente
mente ha a cuore altri inte
ressi".
"L'adeguamento del depu
ratore comunale - ha ag
giunto il vicesindaco con de
lega sull'Ambiente, Valerio
Bazzoffia - andava fatto già
5/6 anni fa, Il processo Sbr
(reattore biologico sequen
ziale) porterà la quantità di
azoto delle acque in uscita
utilizzate per la fertirriga
zione dagli attuali 1000
mg/l a 150/200 mg/l, e il
conseguente refluo in uscita
inodore ed incolore, utiliz
zabile non solo per fertirri
gazione ma anche per nor
male irrigazione: una volta
messo a norma !'impianto,
procederemo con l'adegua
mento della stalle" .
Verrà inoltre elaborato un
nuovo piano regolatore che
sarà adottato prima della fi
ne dell'anno: "Il nuovo Prg,
hanno spiegato sindaco evi
cesindaco, sarà concepito in
modo tale da rendere omo
geneo il territorio imponen
do tipologie costruttive
compatibili con le peculiari
tà del territorio, sanando
anche situazioni divenute
insostenibili, come per
esempio la coabitazione tra
allevamenti e zone residen
ziali",
Spazio anche per il nuovo
appalto della raccolta dei ri
fiuti: "Abbiamo fatto un ac
cordo con la Gesenu - ha
spiegato Bazzoffia - che ci
consentirà, al raggiungi
mento del 36 per cento di
raccolta differenziata, un
risparmio annuo di ]6mila


